



3月の園だより

令和7年 3月 須佐保育園

厳しい寒さからようやく穏やかな日差しを感じられるようになり、暖かい春がもうすぐそこまできている予感がします。今年度、早いもので最後の月となりました。4月当初の子どもたちの姿を思うとこの一年でたくさんの経験をし、心も身体も本当に大きく成長しました。

締めくくりの月、それぞれの成長を認め、励ましながら一日一日を大切に楽しく過ごしていきたいと思います。

3月の行事

- 3日(月) ひなまつり誕生会
- 4日(火) 避難訓練
- 15日(土) 卒園式
- 24日(月) 移行式



卒園式の当日は、在園児さんは「お弁当の日」になります。ご協力よろしくお願ひいたします。



3月の おたんじょうび

個人情報により名前の記載を控えさせていただきます。



あたらしいおともだち

個人情報により名前の記載を控えさせていただきます。



よろしくお願いします。

～相談・苦情受付について～

お尋ね、お気づきの点がありましたらご遠慮なくお知らせください。

2月の申し出は、ありませんでした。



つくし組(0歳児)

先月から新しいお友だちが増えて、さらににぎやかになったつくし組です。月齢の大きい子は、小さい子に優しく関わるなどとても楽しそうです。気候も少しずつ暖かくなり戸外で遊ぶ日も増え、身体を動かしたり、砂場で思う存分遊んだりすることを喜んでいました。

今月は、簡単な身の回りのことを保育士と一緒に取り組みながら移行に向けて安心して過ごしていけるようにしていきたいと思います。



すみれ組(1歳児)

豆まきごっこでは手作りのお面を嬉しそうにかぶって、泣き虫鬼、おこりんぼ鬼などいろいろな鬼を退治しました。「おには一そと」「えい!」「それー」と元気いっぱい、豆に見立てたボールを投げて盛り上がりました。

また先月は雪が降り子どもたちは大喜び、雪を直接触ったりして感触を楽しみ、なかなかできない貴重な経験をする事ができました。

今月は進級に向けて、子どもたちができることを一つ一つ丁寧に一緒に取り組んでいきたいと思います。



なのはな組(2歳児)

先月はルールのある遊びやわらべうたを取り入れ、さまざまな遊びを楽しみました。歌を覚えたり、ルールを理解し、友だちや保育士と関わり遊びながら、嬉しい気持ちや悔しい気持ちも芽生えていました。また進級に向け、おぼんの片付けやお当番などに取り組み頑張っています。

今月は、いろいろなことに意欲を持って楽しく過ごしていきたいと思います。



もも組(3歳児)

先月の節分の日、自分たちが作った鬼のお面やつこの箱に新聞紙を入れていろんな鬼退治を楽しみました。その中でも、赤や緑の段ボールで作った鬼に追いかけると「鬼は外、福は内」のことも忘れて豆を投げたり逃げたりして楽しみ盛り上がりしていましたよ。

残り最後の月は、自分でできることを伸ばしていきたいながら、集団遊びや製作遊びなど楽しんでいきたいです。



さくら組(4・5歳児)

紙粘土を使っておだいり様とおひな様を作りました。年中児は顔を紙粘土で、年長児は全身を作りました。粘土とは違って、やわらかくてひんやりとした感触に喜びを感じながら丸めたり、冠を作ったり…細かい作業でしたが一人ひとりが出来上がりを楽しみにしながら取り組んでいました。

今月は卒園式に向けての活動や子どもたちが大好きな鬼ごっこ、ゲーム遊びなどをして思い出作りをしたいです。

